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Umut Özdemir kam aus 

Deutschland, um den 

Unterricht an unserer 

Schule zu beobachten 

und besuchte drei 

Monaten lang den 

Deutschunterricht an 

unserer Schule. Wir 

fanden den Unterricht mit dem zukünftigen jungen Lehrer sehr interessant und hatten mit 

ihm einen abwechslungsreichen Unterricht, da er auch unsere Fragen in den Pausen be-

antwortete und uns sehr viel über das Studium in Deutschland erzählte. Wir hatten auch 

die Gelegenheit mit ihm ein Interview zu machen und wünschen ihm viel Glück auf seinem 

weiteren Lebensweg. 

Tanzen ist eine lustige und 

einfache Aktivität, die jeder 

machen kann. Dem Tanzen 

sind keine Grenzen gesetzt 

und jeder kann es, wenn er 

sich anstrengt.

Erfahrungen einer 
Absolventin in 
Deutschland

Ich bin Melike. Vor zwei 

Jahren habe ich meinen Ab-

schluss gemacht.

Interessante 
Leselektüren! 
Bücher, die jeder 
lesen sollte!

Warum gibt es AGs an unserer 
Schule?
AGs sind sehr wichtig für Schulen. Die AGs 

helfen Schülern Freunde zu finden.

Wie kam es zu Wald-
bränden im Sommer?
Waldbrände sind heute ein 

wichtiges Problem. Besonders 

in diesem Jahr, entstanden 

viele Wald-Brände.

Tanzen eine Leiden-
schaft

Besuch an der Grund-
schule „Hacı Hasan“

 Als deutschlernende IB-Schü-

ler der TED Ankara Privatschu-

le haben wir am 29 April 2022 

mit unserer Deutschlehrerin 

Pınar Yaman Çiçekçi einen 

Besuch zur Hacı Hasan Grund-

schule organisiert.

Ein Interview mit dem Praktikanten aus Deutschland
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Umut Özdemir kam aus Deutsch-

land, um den Unterricht an unse-

rer Schule zu beobachten und 

besuchte drei Monaten lang den 

Deutschunterricht an unserer 

Schule. Wir fanden den Unterricht 

mit dem zukünftigen jungen Leh-

rer sehr interessant und hatten 

mit ihm einen abwechslungsrei-

chen Unterricht, da er auch unsere 

Fragen in den Pausen beantwor-

tete und uns sehr viel über das 

Studium in Deutschland erzählte. 

Wir hatten auch die Gelegenheit 

mit ihm ein Interview zu machen 

und wünschen ihm viel Glück auf 

seinem weiteren Lebensweg. 

Doruk: Wie fanden Sie den 

Deutschunterricht an unserer 

Schule?

Umut: Der Deutschunterricht war 

in vieler Hinsicht sehr interes-

sant für mich. Einerseits war die 

Zeit ein großes Problem; die 2 

Stunden Unterricht, die die Schü-

lerinnen und Schüler im Regel-

fall bekommen, erschweren die 

Arbeit sowohl für die Lehrenden 

als auch für die Lernenden. An-

dererseits wird der Unterricht 

aber so vielfältig gestaltet, dass 

die Lernenden ihre Motivation 

nicht verlieren und immer am Ball 

bleiben. Der Einsatz von Tech-

nik und Medien und die Vielfalt 

an Methoden und Sozialformen 

macht jede Stunde zu einer neu-

en Entdeckung. Ein großer Teil 

des Lernens ist selbstgesteuert 

in Form von Moodle-Aktivitäten; 

dies war auch neu für mich, denn 

Ein Interview mit dem Praktikanten 
aus Deutschland 
an unserer Schule: Umut Özdemir

der Unterricht wird dadurch teilweise 

auf die außerschulische Ebene aus-

gelagert. In Deutschland war das nur 

in Zeiten der Schulschließung wegen 

der Pandemie der Fall.

Doruk Özdemir: Was denken Sie über 

das Deutschniveau der Schüler an 

unserer Schule?

Das Sprachniveau der Lernenden war 

sehr heterogen. Manche konnten 

einzelne Worte verstehen, andere 

schon längere Texte schreiben. Es ist 

schwer, das generell zu beurteilen, 

denn der Erfolg hängt davon ab, wie 

viel Zeit die Schüler in das Deutsch-

lernen investieren und ob sie die 

Lernangebote der Lehrkräfte anneh-

men. Aber es gab viele Klassen, die 

überraschend gut Gespräche führen 

konnten. 
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Doruk: Wie war Ihr Verhältnis zu den Schülern?

Umut: Mein Verhältnis zu den Schülern war aus meiner 

Sicht sehr gut. Ich habe mich in jeder Klasse, die ich 

besucht habe, willkommen gefühlt und habe mich in 

meiner Rolle als Praktikant sowohl als Lehrer als auch 

als Lernender gesehen. Alle Schüler haben mich res-

pektiert und wir hatten sehr schöne Dialoge und haben 

gemeinsam auch über außerschulische Dinge gespro-

chen. Ich danke jedem Einzelnen von euch für die tolle 

Aufnahme!

Doruk: Was denken Sie über das Bildungssystem in 

Deutschland und in der Türkei?

Umut: Die Bildungssysteme sind sich eigentlich auf 

gewisse Art und Weise ähnlich. Es werden bestimm-

te Ziele und Standards gesetzt und es wird überprüft, 

ob diese Standards erreicht werden. Von meiner eige-

nen Wahrnehmung aus kann ich aber sagen, dass die 

Arbeit an einer türkischen Schule irgendwie anstren-

gender war. Der Rhythmus ist hier ganz anders gewe-

sen, es gab viel mehr Prüfungen und generell auch viel 

mehr Hektik.

Doruk: Was halten Sie von der Universitätsaufnahme-

prüfung in Deutschland und in der Türkei? Gibt es Ge-

meinsamkeiten und Unterschiede?

Umut: Auch hier ähneln sich die Systeme meiner Mei-

nung nach: In beiden Ländern 

entscheidet der Notendurch-

schnitt oder die Punktezahl 

darüber, was man überhaupt 

wo studieren kann und darf. 

Dabei fließen aber auch Be-

reiche mit ein, die mit dem 

eigenen Traumberuf nichts zu 

tun haben. Das Interesse bzw. 

die Fähigkeiten, die man im 

erwünschten Bereich hat, rei-

chen nicht aus für einen Stu-

dienplatz. Eine generell gute 

Leistung ist Voraussetzung für 

ein Studium. Aber auch hier 

finde ich, dass die Türkei zu viele Prüfungen hat. Nach 

der Schulabschlussprüfung gibt es noch eine separate 

Universitätsprüfung, in Deutschland reichen aber die 

Leistungen, die man während der Schulzeit erbracht 

hat, aus. In dem Punkt ist das deutsche System besser.

Doruk: Fanden Sie die sozialen Aktivitäten an unserer 

Schule ausreichend?

Umut: Ich fand dies sehr faszinierend in meiner Prakti-

kumszeit. Es wurde sehr viel wert darauf gelegt, dass 

die Lernenden auch ganz von alleine ein sinnvolles und 

allgemeinütziges Projekt auf die Beine stellen konnten. 

Lehrer hatten Verständnis für das Fehlen von Schülern, 

die sich in so einem Rahmen engagiert haben. Die 

Idee, dass Lernen und Schule mehr sind als nur Fach-

wissen, wurde hier super umgesetzt. 

Was ich ebenso gut fand war, dass alle nationalen Fei-

er- und Gedenktage schön von allen als Schulgemeinde 

gewürdigt wurden. Es gab einen tollen Zusammenhalt 

und wundervolle Zeremonien. In Deutschland fehlt die-

ser Aspekt leider fast gänzlich. Danke, dass ich daran 

teilnehmen durfte und danke, dass ich Schule auch mal 

anders erleben durfte!

Doruk Özdemir 11/S
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 Als deutschlernende IB-Schüler der TED Ankara Pri-

vatschule haben wir am 29.April 2022 mit unserer 

Deutschlehrerin Pınar Yaman Çiçekçi einen Besuch zur 

Hacı Hasan Grundschule organisiert. Wir haben dort 

viele Aktivitäten wie T-Shirt-Bemalung und Experi-

mentieraktivitäten mit Grund- und Kindergartenschü-

ler durchgeführt. Wir haben alle mit Textilstiften wei-

ße T-Shirts bemalt, mit den Schülern Fußball gespielt. 

Außerdem hat unsere Chemielehrerin Didem Ayhan 

Özkazanç und eine Freundinaus unserer Gruppe Che-

mieexperimente durchgeführt und den Schülern dort 

eine unterhalt-

same und infor-

mative Show 

p r ä s e n t i e r t . 

Neben diesen 

lustigen Aktivi-

täten haben wir 

mit ihnen einen 

kurzen Einstieg 

in die deutsche 

Sprache ge-

macht und ihnen 

einige deutsche Wörter beigebracht. Wir zeigten den 

Schülern der Hacı Hasan Grundschule zunächst die 

Bildkarten der internationalen Wörter und wiederhol-

ten mit ihnen ihre deutsche Bedeutung. Dann baten 

wir sie, die Karten den deutschen Wörtern und Bildern 

zuzuordnen. Die Schüler lernten die Namen der ver-

schiedenen Instrumente und Sportarten sehr schnell 

und ordneten sie alle richtig zu, ohne dass sie beim 

Zuordnen unsere Hilfe benötigten. Am Ende dieser Ak-

tivitäthaben wir das letzte Wort„tanzen“ beigebracht 

und haben anschließend mit ihnen zur Musik getanzt. 

Als deutschlernendeIB-Schüler der TED Ankara Privat-

schule hatten wir einen lustigen und lehrreichen Tag 

und möchten dies auch fortsetzen.

Janset Kadim 11-M

Besuch an der Grundschule 
“Hacı Hasan”
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Am 30. Dezember 2021 haben wir einen Wohltätig-

keitsbasar als 11-M-N-R-Klassen für eine Dorfschule 

in Gölbaşı organisiert. Wir haben einen Stand aufge-

baut. In der Mittagspause verkauften unsere Freunde 

leckeres Essen. Wir verkauften selbsgebackenen Ku-

chen und Kekse auf dem Kirmes. Wir verkauften auch 

Berliner, Brezeln, Streuselkuchen und Brownies. Wir 

hatten viel Spaß bei 

der Organisation. Wir 

haben das gesammel-

te Geld sehr gerne 

für Bedürftige einge-

setzt. Es war eine sehr 

schöne Erfahrung mit 

unseren Lehrern. Wir 

verkauften auch deut-

schen Kuchen namens: 

Streuselkuchen. Die 

ganze Schule war von unseren Sachen begeistert. So-

wohl wir als auch unsere Freunde hatten beim Verkauf 

viel Spaßund wir alle haben es sehr genossen. Wir 

freuen uns sehr, Menschen helfen zu können.

Ayda Tartan

Letztes Jahr hatten wir sieben Monate lang Online-

Unterricht, deshalb waren wir sehr glücklich, als wir 

die Prüfungen am 21. Juni 2021 erfolgreich bestanden 

haben. 2021 war alles online an den Schulen, so muss-

ten wir sogar den B1 Kurs mit unserer Lehrerin online 

machen. Der Anfang war für alle am schwersten. 

Wir hatten alle den ganzen Tag Online-Unterricht. 

8 Stunden online am Computer. Das war sehr an-

strengend. Wir hatten viele Modultests zusammen 

gelöst. Natürlich wieder alles online! Außerdem 

haben wir den Spass nicht vergessen. Alle Lehrer 

waren immer sehr freundlich, auch am Prüfungstag. 

Der Prüfungstag war natürlich für uns alle ein biss-

chen stressig. Wir alle glaubten daran, dass wir die 

Prüfung schaffen. Alles verlief sehr positiv und er-

folgreich in diesen 7 Monaten. Ich gratuliere allen, 

die die Zertifikat Prüfung erfolgreich abgeschlossen 

haben. Im September, als wir dann wieder in der Schu-

le waren, haben wir unsere Zertifikate bekommen.

11-S/Ada Argun

Kirmes an der TED

Auch dieses Jahr die Zertifikat B1 
Prüfung mit Erfolg
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Ich bin Melike. Vor zwei Jahren habe ich meinen 

Abschluss gemacht. Ich lebe derzeit in Hannover, 

Deutschland. Ich bin hierher gekommen, um Elektro- 

undInformationstechnik zu studieren.Nach meinen 

Recherchenwar ich sehr begeistert von der Vielfalt 

derStudienangeboten an deutschen Hochschulen/Uni-

versitäten und den Möglichkeiten, die sich den Stu-

dierenden bieten. Aufgrund dieser Recherche habe ich 

mich für ein Studium in Deutschland entschieden.Al-

lerdings musste ich ausgezeichnete Deutschkenntnis-

se haben, um von deutschen Universitäten für einen 

Studienplatz angenommen zu werden. Damit hat mein 

Abenteuer, Deutsch zu lernen, angefangen. Obwohl 

ich schon in der Sekundarschuleangefangen habe, 

Deutsch zu lernen, gebe ich zu, dass ich im dritten Jahr 

des Gymnasiums mit Unterstützung der Deutschab-

teilung meiner Schule begonnen 

habe, meine Deutschkenntnisse 

zu verbessern. Nachdem ich ein 

B1-Zertifikat vom Goethe-Insti-

tut in der Türkei erhalten hatte, 

setzte ich meine Deutschbeherr-

schung in Deutschland fort. Aus 

meiner Sicht bietet Deutschland 

großartige Möglichkeiten nicht 

nur im Grundstudium, sondern 

auch in der Weiterbildung für die-

jenigen, die ihre Träume verwirk-

lichen möchten. Wenn Sie Inte-

resse haben, empfehle ich Ihnen 

dringend, sich über die von Ihnen 

gewünschten Studienmöglichkei-

tenin Deutschland zu informieren.

Melike Eylül Başakıncı

Erfahrungen einer Absolventin 
in Deutschland
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Die Deutsche Abteilung der TED ANKARA Mittelschu-

le hat am 27. April den jährlichen Deutsch-Tag mit gro-

ßer Freude gefeiert. An dem Tag haben sich sowohl 

die Lehrer als auch die Schüler und Schülerinnen in 

den Farben der deutschen Flagge gekleidet. Sie haben 

sensazionelle Aufführungen wie Pop-Tänze, Salsa, 

Chacha oder auch Tango mit verschiedenen deutschen 

Liedern getanzt. Ein Schüler hat uns ein Werk von Bach 

am Klavier gespielt und andere Schüler und Schülerin-

nen haben berühmte Persönlichkeiten aus Deutsch-

land vorgestellt. Die Halle wurde mit den Farben der 

Deutschen Flagge dekoriert.

Wir danken unseren Lehrern der Deutschen Abteilung, 

unseren Schülern und Schülerinnen und der Schullei-

tung der TED Ankara College für ihre Beiträge.

Deutschtag in der Schule
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Der Deutschtag wurdeam 29. März unter Führung 

vom Deutschklub mit großer Begeisterung an unserer 

Schule gefeiert. Die Kulturvermittlung der Zielsprache 

beim Fremdsprachen lernen, ist sehr wichtig. Wir hat-

ten an diesem Tag die Gelegenheit, Deutschland und 

deutsche Kultur näher kennenzulernen. Wir haben an 

verschiedenen Stationen Spiele, zu den Themen ‘Ess-

kultur, berühmte Personen, Landeskunde, Feste und 

Feiertage, deutsche Marken vorbereitet. Wir haben 

auch leckere deutsche Spezialitäten zubereitet und 

natürlich probiert.Sie haben so gut geschmeckt.Und 

am Ende haben wir deutsche Lieder gesungen. Es 

war so lustig und schön. Ich freue mich schon auf den 

Deutschtag im nächsten Jahr.

TED Mersin Can Aras-11/A

DEUTSCHTAG AN DER 
TED MERSIN PRIVATSCHULE
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‚Ich bin mit Ehre gekommen und ich gehe mit Ehre.‘ 

Angela Merkel, Deutschlands erste Bundeskanzlerin, 

regierte 16 Jahre lang Deutschland; das Land, das die 

viertgrößte Volkswirtschaft der Welt hat.“Es war mir 

eine Ehre“, sagte Merkel bei ihrem Ausscheiden aus 

dem Vorsitz bei der 31. Generalversammlung ihrer Par-

tei Anfang Dezember 2021. Merkel betonte, dass ihre 

Partei in die Zukunft blicken sollte, nicht in die Ver-

gangenheit. Sie meinte, es gebe einen großen Unter-

schied zwischen der Christlich-Demokratischen Partei 

und ihrer alten Form und dass die Partei mit Innovatio-

nen vorangehen werde.

Während Merkel nach ihrer Rede minutenlang applau-

diert wurde, fiel auf, dass die Delegierten ein Plakat 

mit der Aufschrift ‚Danke Chef‘ trugen. Ein wichtiger 

Grund dafür war, dass ihr Name für Stabilität, Versöh-

nung, Egalitarismus, Bescheidenheit und Ernsthaftig-

keit in Erinnerung blieb.

Hohe Ziele mit niedrigem Profil, Angela Merkel 

Merkel zeichnete nicht nur in der Öffentlichkeit ein 

brauchbares Profil, sondern stand auch mit ihrer Klei-

dung und ihrem Stil nah an der Öffentlichkeit.Wie üb-

lich vermied sie auffällige Kleidung und Extremismus.

Emotionaler Abschied zwischen Weltführern Merkel 

und Macron

Der französische Präsident Emmanuel Macron über-

reichte ihrbei seinemAbschiedstreffen mit Merkel die 

höchste Ehrung, die „Legion d‘Honneur“.

Mit emotionalen Momenten sagte Macron: ‚Ich wollte 

Ihnen danken, dass Sie mir so viel beigebracht haben. 

Auch für Ihre Geduld und Toleranz mir gegenüber und 

allem im Allgemeinen. Vielen Dank, liebe Angela, für 

alles, was Sie für unser Europa tun.‘

Merkel dankte Macron für die Auszeichnung und sag-

te: ‚Auch wenn wir am Anfang unterschiedlicher Mei-

nungenwaren, haben wir immer die gleichen Werte 

geteilt. Wir haben oft mehr erreicht, als wir gemein-

sam hätten erreichen können.‘

DENİZ ACAR KÖSTEM 11/T

Wie hat sich die Bundeskanzlerin 
Deutschlands verabschiedet?
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Die Globale Erwärmung ist ein ernstes Problem. Seit-

dem die industrielle Revolution gibt, stieg die CO2, NO 

und CH4Emission. Diese Gase sparenden Treibhausef-

fekt ab und die Welt erhitzt. Der Prozess sieht einfach 

und harmlos aus, aber die Konsequenzen sind katast-

rophal. 

Die Welt hat unterschiedliche Orte wie die Regen-

wälder und die Wüsten. Aber es gibt eine Region, die 

in großer Gefahr ist: das sind die Gletscher. Du musst 

nicht ein Genie sein, um diese Information zu wissen. 

Die Gletscher schmelzen und wir haben fast die Hälfte 

von den Gletschern verloren. Auf dem Gletscher leben 

viele Tiere: Pinguine, Eisbären, Polarfüchse. Was wird 

mit ihnen passieren? Sie werden aussterben…Sie ha-

ben kein Platzmehr zum Leben.

Die Gletscher schmelzen. Wohin geht das Wasser? 

Das Wasser ist ein 

Stück vom Ozean. Die 

Ozeane und der Mee-

resspiegel steigen. Es 

wird vieleStädte und 

Länder zerstören, z.B. 

Holland, Großbritan-

nien, Malediven, Dä-

nemark, Istanbul… 

Und die Menschen? 

Sie müssenalle in sichere Orte auswandern. 

Was wird noch passieren? Die Wüsste wird größer 

sein. Der Boden wird ihre wichtigen Materalien ver-

lieren, deshalb können die Bäume nicht die nötigen 

Nährstoffe bekommen. Sie werdenaussterben. Keine 

Bäume, kein Wasser und keineLebensmittel wird es 

geben. Es werden mehr Waldbrände und Flute vor-

kommen. Die Luftverschmutzung wird steigen.

Was wird sich in unserem Leben verändern? Viele Pro-

bleme werden auf uns zu kommen. Für ein Kind sind es 

die Hausaufgaben und die schwerenPrüfungen. Noch 

schwieriger wird esfür die Erwachsenen Geld zu ver-

dienen und nebenbei die Kinder zu betreuen. Die erste 

Zeit wird es schwierig sein, aber nach einigen Jahren 

später werden wirversuchen auf der Weltzu überle-

ben. Wir werden,aber unser jetziges Leben nicht mehr 

länger leben können. 

Was sollten wir tun, um die Erde zu retten? Wir sollten 

Setzlinge pflanzen, die Regenwälder schützen, we-

nigerStrom und Energie verbrauchen, die Materialen 

wie Papier, Glas und den Kunststoff recyceln, A+Ge-

räteverwenden und weniger Kunststoff benutzen. Es 

gibt keinen anderen Planeten… auf dem wir leben 

können. Unsere Erde ist wichtiger als Geld.

Zeynep İdil Uzman 11-C

Die Globale Erwärmung Kommt!



11T E D  A N K A R A  K O L E J İDIE WELT DER SPRACHEN

ZEYNEP ALVAN 11/Z
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Waldbrände sind heute ein wichtiges Problem. Beson-

ders in diesem Jahr, entstanden viele Wald-Brände. 

Laut Statistik, in 53 Provinzen brachen 270 Brände aus. 

Bedauerlicherweise, wurde keine Kontrolle für einige 

dieser Waldbrände übernommen. Es gab nicht genug 

Hubschrauber, um das Feuer zu löschen. Es gab nur 

drei Löschflugzeuge und mit diesen konnten sie nicht 

all diese Brände auslöschen. Im Sommer 2021habe ich 

auch zwei dieser Brände gesehen. Einer von ihnen war 

in Bodrum und der andere war in Heybeliada. Im Som-

mer war ich in Bodrum und habe diese Katastrophe 

miterlebt. Viele Menschen gingen dorthin um zu se-

hen, was los war. Ich sah eine Rauchwolke,dann ver-

stand ich, dass es ein Feuer war. Es war nicht groß, im 

Vergleich zu anderen Bränden, aber es hat mich sehr 

beeinflusst. Dies sind nur zwei Beispiele, die ich er-

lebt habe.Abgesehen von diesen, brachen an vielen 

Orten Waldbrände z.B. wie in Antalya, Adana, Mersin 

und Marmaris aus. Wir müssen sofort Vorkehrungen 

treffen, um diese Waldbrände zu stoppen. Wir müssen 

auch die Gemeinden ausbilden und benachrichtigen. 

Unsere Wälder sind kostbar!

Eda Usta 11-T

Wie kam es zu Waldbränden im 
Sommer? 
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Aber ist es schwer, Schule und Tanz unter einen Hut 

zu bringen? 

Tanzen ist eine lustige und einfache Aktivität, die jeder 

machen kann. Dem Tanzen sind keine Grenzen gesetzt 

und jeder kann es, wenn er sich anstrengt. Ich tanze 

seit ich klein bin und es hat mir in vielerlei Hinsicht 

geholfen. Beim Tanzen kann ich mich entspannen und 

auftanken. Beim Tanzen vergesse ich alles und lebe in 

dem Moment. Ich habe Freunde, die seit ihrem dritten 

Lebensjahr tanzen und 

sie alle sagen, dass das 

Tanzen unterschiedliche 

Vorteile hat. Das Tanzen 

hat es ihnen ermöglicht, 

flexibel und sportlich zu 

sein. Tänzer haben einen strengen Zeitplan und müs-

sen die Zeit sehr sorgfältig einteilen. Dadurch sind sie 

pünktlicher und erfolgreicher in der Schule. Es gibt vie-

le Vorteile, ein Tänzer zu sein. Einige von ihnen sind 

Pünktlichkeit, sportlich sein und einen gesunden Geist 

haben. Aus all diesen Gründen denke ich, dass jeder 

das Tanzen in seinen Alltag integrieren sollte.

11/S Aden Yalçın

Tanzen eine Leidenschaft
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AGs sind sehr wichtig für 

Schulen. Die AGs helfen 

Schülern Freunde zu finden. 

AGs machen auch Spaß. Die 

Schüler sollten ihre Lieb-

lings-AG wählen. Hobbys 

und AGs sollten gleich sein. 

Jeder Schüler sollte in eine 

AG gehen. AGs sind die 

besten Dinge in der Schule. 

Alle Schulen haben AGs. Je-

der Schüler muss in meiner 

Schule TED Ankara College 

eine AG wählen. Dieses Jahr 

haben wir auch eine neue 

AG bekommen. Das ist eine sehr schöne und wichtige 

AG. Diese AG ist Rudern. Die Rudern-AG trainiert am 

Mogan-See. Die Rudern-AG nimmt auch an Wettbe-

werben teil. Im Allgemeinen sind AGs eine gute Aktivi-

tät in der Schule.

In der Schach- AG lernen die Schüler, wie man Schach 

spielt. Die Schach- AG hat schon an vielen Schach-

turnieren teilgenommen und hatte auch viele Erfolge. 

BTEC ist eine Ingenieurwesen 

AG an unserer Schule. In der 

Ingenieurwesen AG lernen wir 

Mathe und Physik. Man be-

kommt Zertifikate am Ende des 

Jahres. Sehr beliebt ist auch die 

Robotik- AG, si ist die neueste 

AG an der TED Ankara College. 

In der Robotik -AG bauen Schü-

ler Roboter. Sie nehmen mit die-

sen Robotern an Turnieren teil.

10/C Arda Anıl Gönenç 

Warum gibt es AGs an unserer 
Schule?
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SCHARLACH

Das Buch beschreibt den Prozess eines jungen Medi-

zinstudenten, der zum Studieren nach Wien geht, sich 

an die Realität der Großstadt anpasst und ins Erwach-

senenalter eintritt. Dieser „kindlicher“ junger Mann, 

der sich plötzlich allein in einem kalten Raum abseits 

seiner Familie wiederfindet, ist unter dem Einfluss 

seiner Depression so weit gekommen, dass er seine 

Träume und die medizinische Ausbildung, die er an-

fangs mit großer Begeisterung verfolgte, aufgegeben 

hat. Gerade in jenen Tagen ruft ein Mädchen, das an 

Scharlach erkrankt war und seine Hilfe brauchte, ihn 

ins Leben zurück. 

EINE GESCHICHTE VON ZWEI STÄDTEN

Eine Geschichte aus zwei Städten erzählt das Vorher 

und Nachher der Französischen Revolution von 1789 

und ihre Auswirkungen auf die Menschen. In der Ge-

schichte geht es um die Hauptfiguren Dr. Manette 

erzählt durch Lucia Manette, Charles Darnay, Jarvis 

Lorry, Sydney Carton und Madam Defarge.Nach 18 

Jahren Aufenthalt im Bastille-Gefängnis kommt Dok-

tor Manette aus dem Gefängnis und lebt bei seiner-

Tochter. Die Geschichte beginnt nach diesem Vorfall 

voranzukommen.

11-T Nehir Duranoğlu

Interessante Leselektüren! Bücher, 
die jeder lesen sollte!
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OCEAN’S 8

Ocean’s 8 ist eine bekannte Raub-Komödie. In der 

Hauptrolle spielt Sandra Bullock, Rihanna, Cate Blan-

chett, Anne Hathaway und viele andere berühmte 

Schauspieler. In diesem Film, Debbie Ocean und Lou 

leiten zusammen einSchmuck-Raub von Met-Gala. 

Der Film interessierte mich, weil die Personen sehr 

klug waren und sie sich auf den Plan verlassen hatten. 

Mir hat am besten das Ende gefallen, denn die Frau-

en hatten Erfolg. Der Film dauert 110 Minuten, aber 

es war nicht langweilig, deshalb kann man es einfach 

anschauen. Der Film wurde in New York gedreht. Ich 

fand es super, dass ich einen Frauen thematisierten 

Film gesehen habe.

ENCANTO
Encanto ist ein Disney Animationsfilm. Es dauerte 109 

Minuten, ohne Langeweile. Die Themen von dem Film 

waren Familie, Kultur und viel Magie. Der Ort im Film 

ist in Kolumbien in den Bergen. In den Bergen lebt die 

Madrigal Familie. Sie leben im Encanto, einmagischer 

Ort. Alle Leute in Madrigal Haus haben magische Kräf-

te nur Mirabel nicht . Mirabel spielt die Hauptrolle. Die 

Musik und visuellen Effekte machten mir Spass . Es 

gibt keinen schlechten Charakter in Encanto. Deswe-

gen können auch die Kinder mit ihren Eltern den Film 

anschauen. Mirabels Abenteuer auf der Suche nach 

Magie gefiel mir. Sie ist sehr süß und neugierig. Am 

Anfang mochte ich die Oma nicht, weil sie kümmerte 

sich nicht um Mirabel. Ich denke Encanto ist ein Film, 

den man mit der Familie anschauen kann. 

Aybala Mansuroğlu 10-U

Zwei Film Tipps!
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GÜLCE GÜLLEROĞLU 9/I

Die Zubereitung:

#1: mischen Sie zuerst Eier und Puderzucker in einer Schüs-

sel. 

#2: Dann geben Sie Milch dazu und mischen Sie nacheinan-

der mit Joghurt, Backpulver und Vanille. 

#3: Zum Schluss wird Mehl hinzugefügt und alles wird noch-

mal mit dem Mixer gemischt.

#4: Die Pfanne wird erhitzt und mit wenig Margarine eingefettet. Geben Sie 
den Teig mit einer Speisekelle in die Pfanne. Eine volle Speisekelle reicht für 
einen Pfannkuchen aus. Drehen Sie den Teig um, wenn der Rand des Teigs 
bräunlich ist. Beide Seiten goldgelb backen und schon ist der Pfannkuchen 
fertig. 
Man kann es mit Puderzucker bestreuen oder mit Apfelmuss oder mit einer be-
liebigen Marmelade süßen.

Guten Appetit!

2 Eier   1 Esslöffel Joghurt 

1.5 Glas Mehl   1 Päckchen Vanille 

2 Esslöffel Zucker   1 Päckchen Backpulver 

1 Glas Milch   1 Esslöffel Flüssiges Öl oder Margarine. 

Pfannkuchen sind einfach von der Vorbereitung 
und sehr lecker! Jetzt bringe ich Ihnen bei, wie Sie 
Pfannkuchen vorbereiten können, wenn Sie allein 
zu Hause sind oder wenn Sie für Ihre Familie eine 
leichte, süße Kleinigkeit zubereiten wollen.

G r u n d r e z e p t  : P f a n n k u c h e n


